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Коротко
Подготовка к сезону весенней охоты сегодня яв

ляется одной из основных задач работников ме
стной госохотинспекции. Как рассказал старший госо

хотинспектор Октябрьской районной госохотинспекции 
С.Н. Колосов, в " п е рвичках" проводятся собрания, на 
которых обсуждаются планы предстоящих в 1998 году 
работ, направленных на усиление охраны природы, ра
циональное использование охотничьих ресурсов.

Продление членских билетов нынче производится 
через обязательную отработку каждого члена охотколле

ктива на природоохранной н и в е . В перечень бес
платного трудоучастия входят: устройство дуплянок, 
гоголятниц и солонцов; уничтожение хищников, нано
сящих ущерб охотничьему хозяйству, и бродячих собак; 
участие в рейдах, проведении учетных работ, а также 
ряд других охотхозяйственных и биотехнических мероп
риятий. Первым вкладом няганских любителей отдыха 
с ружьем стало изготовление 100 гоголятниц, 80 из ко
торых уже отправлены в заказник Унторский.

Налоговой полиции России в  марте нынешнего 
года исполнилось шесть лет. В Нягани эта служ
ба существует около пяти лет, и с каждым годом ее со

трудники принимают все более действенное участие в 
экономической жизни города.

Как рассказал следователь по особо важным делам 
Няганского межрайонного отделения налоговой поли
ции Г.Н. Брюханов, в первом квартале нынешнего года 
в результате реализации административно арестован
ного имущества предприятий-недоимщиков КлТП С 
и Няганский хлебозавод в бюджет города поступило 
1027893 рубля, в городской фонд занятости - 27041 
рубль. С целью погашения задолженностей предприя
тий совместно с госналоговой службой в принудитель
ном порядке производилось изъятие из касс наличных 
денежных средств, что дало поступление в местный 
бюджет 75592 рублей. И это показатели деятельности 
работников местной налоговой полиции только по двум 
направлениям.

А. ЛУЧКИН.

Конкурс 
"Мир разноликий" -  

продолжается!
Совсем немного времени осталось до очеред

ного подведения итогов конкурса "Мир разно
ликий" , которое намечено н а  11 мая.

Сообщает пресс-служба горадминистрации
7 апреля под председательством заместителя главы 

местного самоуправления В.И. Емелина состоялось со
вещание по вопросу улучшения качества питьевой воды 
и очистки сточных вод в г. Нягани и поселке Талинском.

Перед руководителями жилищно-коммунальных 
служб управления капитального строительства, МУ Во
доканал была поставлена задача в 1998 году решить 
вопрос монтажа станции стабилизации воды и обезже-

лезования.
Первоочередной мерой станет монтаж и пуск в эксп

луатацию лабораторной установки.
В совещании приняли участие М.Г. Журба, доктор 

технических наук, профессор, зав лабораторией ГНЦ 
НИИ "Водгео" , а также руководители УкСа, САТП, МУ 
"Водоканал" , ГУЖКХ и территориального комитета 
"Администрация пос. Талинский".

•  Вести из района

выездное заседание Думы
Очередное седьмое за

седание Думы Октябрьс
кого района прошло в по
селке Карымкары. 
Выездное заседание было 
проведаю впервые со вре
мени избрания районной 
Думы первого созыва. Что 
же подвигло депутатов от
правиться в д а л ь  снежную

? Как объяснила нам 
заведующая организационно-правовым

 отделом 
Думы Л .Н. Родченкова, 
выбор места проведения 
последнего заседания был 
не случайным. Во-первых, 
большая часть вопросов, 
рассмотренных депутата
ми, касалась перспектив 
развития сельского хозяй
ства в районе и обеспече
ния жителей поселков това
рами первой необходи
мости; во-вторых, в К а
рымкарах находится со
вхоз "Обской" - единствен
ный в районе, который еще 
держится на плаву (его уже 
много лет возглавляет 
А.С. Климов, депутат рай
онной Думы); и, в-третьих, 
депутаты решили изнутри

 познакомиться с сегод
няшними проблемами сель
ского хозяйства, а также 
пообщаться с сельскими 
жителями.

На заседании по перво
му вопросу с докладом о 
перспективах развития 
предприятий сельскохозяй
ственного производства 
выступил заместитель гла
вы районной администра
ции B.Б. Ковда. Он подроб
но проанализировал 
тяжелую ситуацию, в ко
торой оказались сельхоз
предприятия. Многие из 
них так н не сумели без по
терь перейти к рыночным 
условиям хозяйствования. 
В настоящее время из пяти 
специализированных сель
хозпредприятий активную 
деятельность ведет лишь 
одно - совхоз "Обской". Из 
трех подсобных хозяйств, 
образованных производ
ственными предприятиями, 
продолжают работу два - 
подсобные хозяйства ОАО 
"Приоблес" и Ун-Юганс
кого ЛПХ. Что же касает
ся крестьянско-фермерс
к и х  хозяй ств , то  из 43

поддержку сельхозпредпри
ятии на целенаправленные 
инвестиционные вложения. 
Особое внимание будет уде
ляться тем видам деятельно
сти, которые исторически 
сложились и получили р а з 
витие на территории района 
- это рыбодобыча, зверовод
ство, мясо-молочное произ
водство и коневодство.

Выступивший затем 
председатель районной 
Думы А.К. Киприянов с го
речью отметил, что тради
ционное направление сельс
кого хозяйства в районе - 
животноводство - сейчас 
находится в тяжелейшем по
ложении. И все это произош
ло не в одночасье. В 1943 
году, например, при населе
нии 13 тыс. человек, в райо
не было 24 тыс. голов круп
норогатого скота и 16 тыс. 
оленей. Многие помнят и те 
времена, когда сельхозпред
приятия достаточно хорошо 
финансировались государ
ством. Сейчас же. несмотря 
на то, что совхозы являют
ся государственной соб
ственностью, финансовую 
поддержку они получают 
лишь из скудного районно
го бюджета.

После детального об
суждения доклада депутаты 
решили обратиться к губер
натору и председателю 
Думы Ханты-Мансийского 
автономного округа с хода
тайством о выделении фи
нансовых средств для техно
логического перевооруже
ния совхоза "Обской" а так
же поручить районной адми
нистрации до 1.06.1998 г. 
разработать комплексную 
программу развития пред
приятий сельскохозяйствен
ного производства на пери
од 1998-2000 г.г.

Далее депутаты заслу
шали информацию главного 
ветеринарного врача В.Г. 
Соколова о деятельности го
сударственной ветеринарной

 службы в Октябрьском 
районе. В госветсети, распо
ложенной в поселках, рабо
тают девять специалистов, 
из них - три врача. Сфера их

Депутаты приняли ин
формацию к сведению и ре
шили выйти с ходатайством 
на Управление госветслуж
бы Ханты-Мансийского ок
руга о выделении финансо
вых средств для укрепления 
госветсети на территории 
района.

Живое обсуждение выз
вала и информация о рабо
те Октябрьской инспекции 
рыбоохраны за 1997 г., с ко
торой выступил старший 
госинспектор А.И. Дьячен
ко. Выступающий подчерк
нул, что в ведение рыбинс
пекции входит не только 
задержание браконьеров, но 
также охрана водных биоре
сурсов и окружающей Сре
ды. Однако большинство 
вопросов, заданных депута
тами, касалось именно за
держания рыбаков на плаву 
без лицензий, разрешающих 
вылов рыбы. По данным 
рыбинспекции, численность 
нарушений рыбоохранного 
законодательства по срав
нению с прошлым годом вы
росла на 25 процентов (все
го было задержано 267 
граждан). Самое печальное, 
что нарушителями были 
признаны и несколько вете
ранов ВОВ. Поэтому депу
таты решили поручить де
путатской комиссии по 
экономике и природопользо
ванию совместно с район
ным Советом ветеранов ре
шить вопрос о 
предоставлении льгот вете
ранам ВОВ По вылову рыбы 
ценных пород на террито
рии района. А рыбинспекции 
и администрации района ре
комендовано разработать 
порядок информирования 
населения по реализации ли
цензий на вылов ценных по
род рыбы и усилить конт
роль за  деятельностью 
юридических лиц в области 
использования водных ре
сурсов и загрязнения рыбо
хозяйственных водоемов.

Затем с докладом об 
обеспечении населения това
рами первой необходимости 
выступила заведующая от
делом торговли и защиты 
прав потребителей админи
страции района С.В. Поно
марева. Система торгового 
обеспечения жителей района 
включает в себя: Октябрьс
кий райпотребсоюз, муници
пальное предприятие "Ори
он" , "У нъю ганторг" и 
предприятия "Тюментранс
газа" . Охвативший страну

В настоящее время час
тная торговля играет ак
тивную роль в обеспечении 
населения различными то
варами, составляя тем са
мым серьезную конкурен
цию государственной 
торговле. Всего по району 
на 1.01.1998 г. зарегистри
ровано 366 предпринимате
лей. занимающихся торго
вой деятельностью. Однако 
о полном переходе к  част
ной торговле говорить 
пока преждевременно.

Большое значение име
ет организация бесперебой
ной торговли в период меж
сезонья. Администрацией 
района в 1997 г. был орга
низован досрочный завоз 
основных продуктов пита
ния на 15,4 млрд. рублей. В 
том числе из окружного 
фонда финансовой поддер
жки поступило в виде то
варного кредита: 1133 т 
муки, 60 т крупы, 286 т ово
щей. Что же касается про
дукта № 1 - хлеба, то воп
рос его реализации стоит 
на постоянном контроле 
администрации района. Все 
23 хлебопекарни работают 
рентабельно. В прошлом 
году населению поселков 
было реализовано 1539 т 
хлебай хлебобулочных из
делий.

Во время обсуждения 
доклада свои пожела
ния высказал депутат 
А.С. Климов. Он просил 
С.В. Пономареву обратить 
внимание на отсутствие в 
магазинах хомутов, пил, 
топоров, всего того, что 
так необходимо для жизне
деятельности сельчан. Кро
ме того, депутаты реко
мендовали отделу т о р 
говли усилить регулирую
щие и контрольные функ
ции на потребительском 
рынке, а также обеспечить 
равные экономические ус
ловия для предприятий всех 
форм собственности.

После заседания депу
таты и руководители адми
нистрации района встрети
лись с жителями Карымкар. 
Основная часть поднятых 
вопросов касалась ремонта 
жилья и выплаты заработ
ной платы. Думается, что 
эта встреча оказалась вза- 
имополезной.

Пресс-служба 
администрации 

Октябрьского района.


